
每月最少接觸孩子一次，與他們分享生活經驗，給予意見、支持和鼓勵；

協助孩子在計劃首兩年訂立個人發展規劃，
並在第三年計劃完結前利用目標儲蓄實踐既定目標；

出席由營辦基金計劃的非政府機構或學校所舉辦的
友師培訓活動及分享會；和

在計劃不同階段向計劃營辦機構或學校回饋意見。
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黃圍雄先生是一名社工，因

工作關係而開始接觸見童發

展基金。他非常認同基金計

劃的理念，認為社會上有很

多家庭，只是資源匿乏、或

者父母需要長時間工作，而

未能全面地去培育他們的下

一代。

透過計畫~ ，他結識到很多青

少年朋友，令自己更能星星貼

時代，同時亦更了解他們對

社會的看法。與兒子一同參

與青少年發展工作，他們之

間亦因此而多了話題。

四年友師‘ 黃國tI6 在香港步向人口急促老化的
情況下，若大家能支持參與塑造

下一代生命的工作，讓青少年日

後能貢獻社會，其實也間接為自

己的退你生活作好了準備。

出生於基層家庭的容祖導先生

和女友吳芷姬小姐，自兒童發

展基金推出先導計劃開始，就

從未間斷地擔任義務友師，至

今已有十年。

容祖導先生認為長江後浪推前

浪，香港最終會交由現在的青

少年接管。在現階段，他很希

望可以陪伴這班青少年一同學

習、一同成長。

而以情侶組合參與師友計劃，

吳芷姬小姐則表示動力更大，

同時亦能互相扶持。她樂見自

己能為青少年帶來正面改變，

這亦為她帶來了一份前所未有

的滿足感。

十年友師 

" 窟祖導作為過來人，我明白基層孩

子的需要。若我的年代巴有兒童

發展基金計劃存在，我走過的路

是必更少曲折。 

“ 真E姐
你可能會以為我在給予別人

機會，但真相是，我亦同時給予

自己一個重新認識自己的機會。

張志剛先生是退休海關人員，

過往曾拘捕不少誤入歧途的青

少年，而他們很多時都只是一

念之差。透過兒童發展基金，

他希望可以繼續為社會服務，

幫助青少年發展。

張志剛表示，當初跟隨太太做

義工，自從與太太一同參與師

友計劃之後，最令他喜出望外

的，是夫婦間多 7 共同話題，

大家亦會互相提點，關係變得

更加親厚。

六年友師 

海關訓練學較是我成長的地

方，每次帶青少年來參觀，我也

希望他們將來能維護正義法缸，

做一個對社會負責任的人。

“ 張志剛



